



# Redes de Poder MTY



## CUESTIONAN VIAJE Y FUERTE AGARRÓN EN EL CONGRESO

El dirigente estatal del **Partido Acción Nacional, Policarpo Flores**, anda con la espada desenvainada en contra del gobernador, **Samuel García**.

"Poli" ya amenazó con denunciar ante la **Auditoría Superior del Estado** y la **Auditoría Superior de la Federación**, si el mandatario eroga recursos del erario para el viaje que planea a Europa.

Dice Flores que si García Sepúlveda quiere ir de gira al viejo continente, debe

cubrir los gastos de su propia bolsa. Como recordarán, **Samuel García** anunció que hará una gira por países europeos, argumentando una estrategia para contrarrestar la recién aplicada política arancelaria de **Estados Unidos a México**.

Por ello el líder panista dice que vigilarán con lupa de dónde saldrá el dinero para costear el viaje y que no permitirá que sea recurso del gobierno, sino de la bolsa del gobernador, porque considera que este tipo de viajes

solo representan una afectación a las arcas estatales, ya que se ha demostrado que las múltiples giras que García ha hecho en el pasado, no le han traído beneficio alguno al Estado ni a los nuevoleonenses. El viaje está programado para los últimos días de este mes de marzo.

### FUERTE AGARRÓN EN EL CONGRESO

Un fuerte agarrón sostuvieron ayer en el **Congreso del Estado** durante una mesa de trabajo con el tema de la contaminación, el coordinador del Grupo Legislativo del **PAN, Carlos De la Fuente**, y el secretario de Medio Ambiente de Nuevo León, **Alfonso Martínez Muñoz**.

El diputado panista le reclamó que la postura del funcionario estatal era muy diferente cuando acudía al Congreso como activista y enemigo de la mala calidad del aire, compara-

do con la actualidad, en su papel de titular de la **Secretaría del Medio Ambiente**.

El panista recriminó la excesiva contaminación que se vive actualmente en la zona metropolitana, y que considera responsable de ello a **Alfonso Martínez Muñoz**.

Martínez Muñoz ni tardo, ni perezoso tomó el micrófono para contestar, y su respuesta fue que ahora es mejor que cuando era activista, y que han hecho fuertes inversiones para el combate a la contaminación.

A esa mesa de trabajo acudieron representantes de la iniciativa privada, diputados y funcionarios estatales.

### EL FESTEJO NARANJA

**Movimiento Ciudadano** organizó una fiesta para despedir a **Miguel Ángel Sánchez**, quien termina su periodo al frente de este partido en este mes, para

darle paso al diputado local, **Baltazar Martínez Ríos**.

La celebración fue en el rancho del alcalde de Guadalupe, **Héctor García**, donde hizo acto de presencia el gobernador **Samuel García**. Nos aseguran que, en el festejo, que fue en grande, se cerraron filas rumbo a la sucesión del 2027, pues pretenden, al menos, sostener las alcaldías que ganaron, como Juárez con **Félix Arratia**, Guadalupe con **Héctor García** y Caderreyta con **Carlos Rodríguez**.

También estuvo **Eugenio Montiel** y su esposa, la exdiputada local, **Consuelo Gálvez**. Veremos si Baltazar tiene las credenciales para poder, por lo menos, mantener lo logrado en la pasada elección.

Por cierto, la realidad es que este cierre de filas en el partido tendría que trasladarse a la bancada de legisladores locales, pues todavía se percibe un ambiente tenso.